

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Hubungan Sistem Penerimaan Peserta Didik Baru dengan Kualitas Peserta Didik di MAN 1 Tulungagung**” ini ditulis oleh Seila Safinatun Najah, NIM 12207193076. Prodi Manajemen Pendidikan Islam. Pembimbing: Dr. Anissatul Mufarokah, S.Ag., M.Pd.

Kata Kunci: *Sistem Promosi, Sistem Seleksi, Sistem Zonasi, Kualitas Peserta Didik.*

Kegiatan penerimaan peserta didik baru merupakan kesempatan lembaga pendidikan dalam menyaring peserta didik yang berkualitas. Penerimaan peserta didik baru merupakan kegiatan awal sebelum memasuki tahun pelajaran baru. Begitu pun yang dilakukan oleh MAN 1 Tulungagung. Sistem penerimaan peserta didik baru memiliki hubungan terhadap kualitas peserta didik karena sebagai langkah awal dalam merekrut calon anak didik yang berkualitas.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah 1) Adakah hubungan sistem promosi penerimaan peserta didik baru dengan kualitas peserta didik di MAN 1 Tulungagung? 2) Adakah hubungan sistem seleksi penerimaan peserta didik baru dengan kualitas peserta didik di MAN 1 Tulungagung? 3) Adakah hubungan sistem zonasi penerimaan peserta didik baru dengan kualitas peserta didik di MAN 1 Tulungagung?. Adapun tujuannya untuk mendeskripsikan ada tidaknya hubungan sistem promosi, sistem seleksi dan sistem zonasi penerimaan peserta didik baru dengan kualitas peserta didik.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian korelasional. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode angket dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas X dan XI di MAN 1 Tulungagung yang berjumlah 820 peserta didik. Adapun teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah menggunakan *proportionate stratified random sampling* dan diperoleh 82 responden. Teknik analisis data menggunakan uji validitas dan reliabilitas, analisis data statistik deskriptif, analisis pengujian prasyarat, dan analisis uji hipotesis korelasi *Pearson* dan korelasi berganda.

Dari hasil penelitian ini, penulis menyimpulkan: 1) Sistem Promosi berhubungan secara signifikan dengan tingkat korelasi moderat terhadap Kualitas Peserta Didik. Hal ini berdasarkan hasil uji korelasi menunjukkan nilai sebesar 0,367 pada taraf signifikansi α 5% dan sig.(1-tailed) atau signifikansi satu sisi menunjukkan angka sebesar 0,003. 2) Sistem Seleksi berhubungan secara signifikan dengan tingkat korelasi lemah terhadap Kualitas Peserta Didik. Hal ini berdasarkan hasil uji korelasi menunjukkan nilai sebesar 0,262 pada taraf signifikansi α 5% dan sig.(1-tailed) atau signifikansi satu sisi menunjukkan angka sebesar 0,028. 3) Sistem Zonasi berhubungan secara signifikan dengan tingkat korelasi moderat terhadap Kualitas Peserta Didik. Hal ini berdasarkan hasil uji korelasi menunjukkan nilai sebesar 0,443 pada taraf signifikansi α 5% dan sig.(1-tailed) atau signifikansi satu sisi menunjukkan angka sebesar 0,040.

الملخص

البحث العلمي بالموضوع "العلاقة بين نظام قبول الطلاب الجدد وجودة الطلاب بالمدرسة الثانوية الإسلامية الحكومية 1 تولونج أجونج" قد كتبتة: سيلا سفينة النجاح. رقم القيد: 12207193076. قسم إدارة التربية الإسلامية كلية التربية وعلوم التدريسية، جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: الدكتورة أنيسة مفرقة الماجستير.

الكلمة الرئيسية: نظام الترقية، نظام الاختيار، نظام التقسيم، جودة الطلاب.

ويعد نشاط قبول الطلاب الجدد فرصة للمؤسسات التعليمية لفحص الطلاب المتميزين. قبول الطلاب الجدد هو النشاط الأولي قبل دخول العام الدراسي الجديد. يرتبط نظام قبول الطلاب الجدد بجودة الطلاب لأنه يمثل الخطوة الأولى في توظيف الطلاب المحتملين ذوي الكفاءة.

تتمثل مشكلة صياغة هذا البحث في: (1) هل هناك علاقة بين نظام الترقية لقبول الطلاب الجدد وجودة الطلاب؟ (2) هل توجد علاقة بين نظام اختيار قبول الطلاب الجدد وجودة الطلاب؟ (3) هل هناك علاقة بين نظام تقسيم المناطق لقبول الطلاب الجدد وجودة الطلاب؟ يستخدم هذا البحث منهجًا كميًا مع نوع من البحث الارتباطي. وطريقة جمع البيانات المستخدمة هي طريقة الاستبيان والتوثيق. كان مجتمع الدراسة في هذه الدراسة طلابًا في الصفين العاشر والحادي عشر، ويبلغ عددهم 820 طالبًا. استخدمت تقنية أخذ العينات في هذا البحث أخذ العينات العشوائية الطبقية المتناسبة وحصلت على 82 مستجيبًا. تستخدم تقنيات تحليل البيانات اختبارات الصلاحية والموثوقية، وتحليل البيانات الإحصائية الوصفية، وتحليل اختبار المتطلبات الأساسية، وتحليل اختبار فرضية الارتباط المتعدد.

ومن نتائج هذا البحث يستنتج المؤلف ما يلي: (1) يرتبط نظام الترقيات بدرجة متوسطة أو معنوية بجودة الطلاب. ويستند هذا إلى نتائج اختبار الارتباط التي تظهر قيمة 0.367 عند مستوى أهمية $\alpha 5\%$ وقيمة sig. (ذيل واحد) أو أهمية أحادية الجانب تظهر رقم 0.003. (2) أن نظام الاختيار يرتبط أو يرتبط بشكل ضعيف ومعنوي بجودة الطلاب. ويستند هذا إلى نتائج اختبار الارتباط التي تظهر قيمة 0.262 عند مستوى دلالة $\alpha 5\%$ وقيمة sig. (ذيل واحد) أو أهمية أحادية الجانب تظهر رقم 0.028. (3) يرتبط نظام التقسيم بشكل معتدل أو كبير بجودة الطلاب. ويستند هذا إلى نتائج اختبار الارتباط التي تظهر قيمة 0.443 عند مستوى أهمية $\alpha 5\%$ وقيمة sig. (ذيل واحد) أو أهمية أحادية الجانب تظهر رقم 0.040.

ABSTRACT

The thesis with the title “The Relationship between the New Student Admission System and the Quality of Students at MAN 1 Tulungagung” was written by Seila Safinatun Najah, NIM 12207193076. Islamic Education Management Study Program. Advisor: Dr. Anissatul Mufarokah, S.Ag., M.Pd.

Keywords: Promotion System, Selection System, Zoning System, Student Quality.

The activity of accepting new students is an opportunity for educational institutions to screen quality students. Acceptance of new students is the initial activity before entering the new academic year. That's what MAN 1 Tulungagung did. The system for accepting new students is related to the quality of students because it is the first step in recruiting quality prospective students.

The formulation of the problem in writing this thesis is 1) Is there a relationship between the promotional system for accepting new students and the quality of students at MAN 1 Tulungagung? 2) Is there a relationship between the selection system for accepting new students and the quality of students at MAN 1 Tulungagung? 3) Is there a relationship between the zoning system for accepting new students and the quality of students at MAN 1 Tulungagung?. The aim is to describe whether or not there is a relationship between the promotional system, selection system, and zoning system for accepting new students and the quality of students.

This research uses a quantitative approach with a correlational type of research. The data collection method used is the questionnaire and documentation method. The population in this study were students in classes X and XI at MAN 1 Tulungagung, totaling 820 students. The sampling technique in this research used proportionate stratified random sampling and obtained 82 respondents. Data analysis techniques use validity and reliability tests, descriptive statistical data analysis, prerequisite testing analysis, and analysis of Pearson correlation and multiple correlation hypothesis testing analysis.

From the results of this research, the author concludes: 1) The Promotion System is significantly related to a moderate level of correlation with the Quality of Students. This is based on the results of the correlation test showing a value of 0.367 at the α 5% significance level and sig.(1-tailed) or one-sided significance showing a figure of 0.003. 2) The Selection System is significantly related to a weak level of correlation with the Quality of Students. This is based on the results of the correlation test showing a value of 0.262 at the α 5% significance level and sig.(1-tailed) or one-sided significance showing a figure of 0.028. 3) The Zoning System is significantly related to a moderate level of correlation with the Quality of Students. This is based on the results of the correlation test showing a value of 0.443 at the α 5% significance level and sig.(1-tailed) or one-sided significance showing a figure of 0.040.